
　7月29日に市の宇地泊川と28日にやんばるの源河川
での自然観察会を行いました。水と生き物を観察するこ
とで、子ども達に身近な自然環境について関心を持って
もらい、私たちの暮らしと川との関係について考える機
会とすることを目的としています。

夏休みこども自然観察会
宇地泊川の自然を観察7/ 2 9

　中央公民館にて第19回市中学生スクールサミットが
行われました。市内4校が各ブースに分かれ、生徒会活動
や今回のテーマである「楽しい学校にするために、どのよ
うな活動をすればよいか」という内容で発表を行いまし
た。各発表後には質疑応答が行われ、活発な意見交換の場
となりました。

宜野湾市中学生スクールサミット
楽しい学校にするためには7/13

　普天間中学校から市社会福祉協議会（多和田眞光会長）、
普天間やまがっこうへ食料を支援するフードドライブの
贈呈式が行われました。給食委員が中心となり、平成26
年度から「フードドライブ運動」に取り組んで今回で6回
目となります。

普天間中学校からフードドライブ
困っている方へ食料を支援7/ 2 7

　市我如古にコミュニティFM局、ぎのわんシティFM（新
垣秀信代表取締役）が開局しました。同日行われた開局記
念セレモニーで、新垣代表取締役は「地域のための放送局
として機能していき、地域と共に発展したい。老若男女問
わず、多くの人に聞いてほしい」と抱負を述べました。

ぎのわんシティFM
FMラジオ局（81.8MHｚ）開局！8 / 2

　野嵩ちなひちもうい保存会（桃原純会長）による「第26
回野嵩ちなひちもうい大会」が、野嵩一区あしびなー公園
にて開催されました。女性たちによるちなひちもうい（綱
引き舞い）や、子どもたちによる綱引きやエイサーなどが
行われ、地域の皆さんの明るい笑顔が広がりました。

第26回野嵩ちなひちもうい大会
女性たちによる綱引き舞い7/ 31

　県学校給食会主催の「地場産物を活用した学校給食献
立調理発表会」が開催され、県内全地区から代表9チーム
が参加し、市から大山学校給食センターが出場しました。
大山の特産品である田芋を活用した献立を調理・発表し「審
査員特別賞」を受賞しました。審査員からは「ムジ汁」のム
ジと田芋の香りが良く、大山の田芋を使った料理はとて
も美味しいと好評をいただきました。

学校給食献立調理発表会
田芋を活用して「審査員特別賞」7/ 2 7
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　将棋の文部科学大臣杯（県予選）で優勝し、西日本大会
へ出場する長田小学校と宜野湾中学校の児童・生徒の皆
さんが市長を訪ね、出場報告を行いました。藤田晃庸さん

（長田小6年）は「練習を頑張って全国大会へ出場したい」
と意気込みを語りました。

長田小学校・宜野湾中学校
将棋で西日本大会出場7/15

　県中学校夏季陸上競技大会個人種目で優勝した、饒辺
名寛弥さんと島袋莉久斗さん（宜野湾中３年）が市長を訪
ね、九州大会への出場報告を行いました。饒辺名さんは「九
州大会では今までの成果を上回る良い結果を出したい」
と意気込みを語りました。

宜野湾中学校
陸上で九州大会出場7/15

　ヤングリーグジュニア選手権大会へ出場する大矢ベー
スボールクラブの皆さんが市役所を訪れ出場の報告を行
いました。照屋寧生さん（宜野湾中２年）は「初めての全国
大会でワクワクしている。打撃や守備で貢献したい」と意
気込みを語りました。

大矢ベースボールクラブ
ヤングリーグジュニア選手権大会出場7/ 21

　全沖縄ジュニア空手道選手権大会において、上位の成
績を収めた白蓮会館宜野湾支部の皆さんが市役所を訪れ、
全日本ジュニア空手道選手権大会への出場報告を行いま
した。真境名一聡さん（宜野湾中3年）は「しっかり落ち着
いた演技をし、優勝したい」と抱負を語りました。

全日本ジュニア空手道選手権大会出場
白蓮会館宜野湾支部　空手で全国へ7/14

　横浜に在住し、沖縄に親戚を持つ南米出身の日系人児童、
生徒が参加する「沖縄へルーツを探る旅」の皆さんが市役
所を訪れました。参加した児童たちからは「昔のおじいちゃ
んを知っている人に出会え、おじいちゃんのことが知れ
てよかった」などの感想が寄せられました。

おじいちゃんはどういう人だったのだろう
沖縄へルーツを探る旅8 / 2

　全日本中学女子軟式野球の沖縄代表として選抜された
仲松望友さん（普天間中1年）が市長を訪ね、全国大会へ
の出場報告を行いました。仲松さんは「たくさん打って、
捕って、走って、優勝できるよう頑張りたい」と抱負を述
べました。

全日本中学女子軟式野球大会へ
野球女子に夢を！7/14
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